

Quillotanos terminaron detenidos por golpear a ladrón que ingresó a su casa

Una indignante situación tuvo lugar este fin de semana en la comuna de Quillota, luego de que carabineros adaptaran un procedimiento por robo en la comuna de Quillota.

Al llegar los policías se encontraron con dos menores de edad que habían sido retenidos por los dueños de casa al sorprenderlos robando en el interior de la propiedad.

Anuncio Patrocinado



Lo insólito ocurrió luego de que los dos detenidos fueron enviados a un centro asistencial, ya que los médicos de turno constataron que ambos jóvenes mantenían lesiones leves, lo que provocó que las víctimas del robo fueran también detenidas por haber golpeado a los ladrones.

Quillotanos terminaron detenidos por golpear a ladrón que ingresó a su casa



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📺 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?